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El Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini y la Directora de
Promoción Social y Desarrollo Humano Carina Camilletti, recibieron este sábado
27 de abril en horario matutino, una importante donación de parte del Roque
Pérez Automóvil Club, por medio de su presidente Aníbal Leguizamón.

      

      La suma donada es de $3.000 que desde el área municipal mencionada, se
podrá utilizar para ayudas sociales ante urgencias o emergencias y se llevó a
cabo en el despacho del Intendente Gasparini.

      

      En el marco de la entrega de la donación, el Intendente Gasparini manifestó
que "todos saben que con Pocho (Leguizamón) nos une una gran amistad y
quiero agradecerle al Roque Pérez automóvil club por intermedio de él que es el
presidente, por esta donación que va a ir al fondo solidario que maneja la
Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano, así que estamos
agradecidos por este gesto de esta comisión que trabaja por el deporte de Roque
Pérez. Como Intendente debo agradecer porque realmente lo necesitamos y
necesitamos que las instituciones nos ayuden, Pocho ya ha hablado con la
asistente social para que en las próximas carreras el fondo solidario tenga
injerencia para que tenga subsistencia propia para darle mejoras a la gente".

      

      Por su parte, Leguizamón también destacó la amistad con el Intendente y
expresó que "este es un cheque por $3.000 que es el primer aporte que tenemos
planeado, cuando asumimos la idea era ayudar a las instituciones intermedias, de
hecho lo estamos haciendo, aunque no lo hacemos público, pero el año pasado
trabajamos con la escuela Nº 2 y con un grupo de jóvenes que siempre hace
recaudaciones para los viajes de fin de año, cada una de esas instituciones
recibió aportes de $20.000. Este año se dialogó con Carina (Camilletti) y me dijo
sobre la necesidad y eso se transmitió en la comisión y dijeron que si, porque
estamos convencidos que el fondo solidario es importantísimo para Roque
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Pérez".

      

      El Intendente destacó además que "estamos terminando una ordenanza para
enviar al HCD para recibir donaciones para el mamógrafo. Vamos a comprarlo
porque lo necesita la sociedad. Una vida que se salva, vale más que cualquier
cosa".
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